
  3ème dimanche de l'Avent 
 

  

  

Dimanche de la joie : une réaction à l'homélie et le texte des parents de Marlène lors de sa 
présentation à la communauté paroissiale en vue du baptême 

  

Une réaction de Nathalie à l’homélie de dimanche 

Je suis touchée par cette invitation à la joie. Et cela ne me parait pas une incongruité,  même en 
cette période sinistre. 

Je ressens de la joie, en pensant que la Victoire est déjà acquise malgré les apparences. 

« Votre joie nul ne pourra vous la ravir », mais moi, je peux la perdre si je ne prends pas soin 
d’elle ! 

« Une voix qui invite à regarder vers un autre. Un geste qui oriente vers celui dont il témoigne, vers 
le Seigneur. » 

Ca, c’est vraiment un objectif de vie ! Se décentrer de soi et regarder Jésus ! ou Jésus dans 
l’autre ! 

Merci de nous inviter à la vigilance vers les gens que l’on admire. 

L’admiration c’est mettre l’autre sur un pied d’estal et alors on ne peut plus être cœur à cœur, car 
nous ne sommes plus au même niveau. 

L’admiration entraine la comparaison en ma défaveur…. Et ce n’est pas un chemin apaisant. 

Le cadeau final c’est de croire que Jésus est au milieu de nous ! (car ça c’est vraiment incroyable). 

Présentation de l’enfant par les parents : 

"Aujourd’hui, nous présentons Marlène pour le baptême, afin qu’elle soit accueillie dans la 
famille des chrétiens. 

Par ce sacrement, nous espérons qu’elle ouvre son esprit au monde, que ses mains servent 
à le transformer, que ses yeux ne se ferment jamais sur la misère et qu’elle grandisse dans 
l’Amour de son prochain." 

Pourquoi demandez-vous le baptême de votre enfant ? 

"Marlène, tu es encore petite et tu ne comprends sans doute pas ce qui se passe. Nous 
aurions pu attendre que tu sois en âge de choisir toi-même d'entrer dans la famille des 
chrétiens. Mais Dieu, lui, n'a pas attendu pour t’aimer. Alors nous avons décidé de faire pour 
toi le premier pas vers lui. Ton baptême est comme une balise solidement plantée sur ta 
route. Le reste du chemin t’appartient. Mais tu n’es pas seule sur ce chemin : tes parents, 
grands-parents, parrain, marraine, ta famille et la communauté paroissiale qui t’accueille 
aujourd'hui seront là pour te tenir la main et t’aider à avancer. Alors tu découvriras que tu 
comptes pour Dieu et que Dieu comptera pour toi. Tu lui ouvriras ton cœur et tu pourras 
confirmer les choix que nous faisons pour toi aujourd'hui. Quel plus beau cadeau pouvions-
nous t’offrir, Marlène, que celui d'être accueillie comme enfant de Dieu, et quel plus beau 
merci pouvions-nous offrir à Dieu que celui de te mener vers lui ?" 

 

 


